



El documental *El sepulcro olvidado de Jesús*, del director James Cameron, que trata sobre el supuesto hallazgo del lugar de entierro de Jesús, y que sugiere que tuvo un hijo, fue criticado por el arqueólogo israelí Amod Kloner, quien aseguró que no existen pruebas científicas que sustenten tales conclusiones. El documental se estrenará en México el próximo 18 de marzo, en el canal de televisión Discovery Channel. La imagen superior corresponde al féretro encontrado en una cueva en Jerusalén, en 1982, donde se presume están los restos de la Sagrada Familia. Abajo, la entrada del mismo recinto ■ Ap